

PR IMMO

IMMOBILIER

7 Pièces

180 m²

Réf. 20320

3 995 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare opportunité d'acquérir l'une des situations les plus convoitées du littoral varois. Idéalement nichée à Saint-Aygulf, à quelques pas des calanques sauvages et directement face à la plage, cette élégante villa d'environ 180 m2 offre un art de vivre méditerranéen d'exception, où la mer devient le prolongement naturel de chaque pièce. Dès l'entrée, le regard est happé par un vaste espace de vie à ciel ouvert : séjour, salle à manger et cuisine s'épanouissent en une seule pièce généreuse, baignée de lumière, prolongée sans rupture par une terrasse couverte qui invite aux longs déjeuners face ...

A rare opportunity to acquire one of the most sought-after locations on the Var coast. Ideally nestled in Saint-Aygulf, a stone's throw from the wild calanques and directly facing the beach, this elegant villa of approximately 180 m2 offers an exceptional Mediterranean lifestyle, where the sea becomes a natural extension of every room. Upon entering, one's gaze is immediately drawn to a vast open-plan living space: living room, dining room, and kitchen flow seamlessly into a single, generous, light-filled room, extending perfectly onto a covered terrace that invites leisurely lunches ...

RÊVE DE SUD

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

